
第 21 回 PD 会議議事録  

10 月 2 日(水) 

 

大亀 的場 三宅 佐々木 豊田 乗本 中村 矢作 大平 権正 

司会：大亀 議事録作成:三宅 

 

 

SNS 班 リーダーの渡辺さん、多忙により豊田さんに代わりました 

 

今回は参加人数が少ない為、チーム分けはせずに全体で行いました。 

 

●SNS 班 

畳と子育てに関する投稿の製作 

 

次回は「吸音性、音が響きにくい。」 

叩き台はできてるので、もう少しで完成。 

 

それ以降の案 過去と被ってもいいよ 

 

  和室の無い家向け 薄畳やユニット畳の提案 

  置き畳の使い方（直接敷いてもいいの？） 

  畳屋さんでも扱ってるよ大きさ、厚み、素材 

  のオーダーも出来るよ 

  出産祝いにオススメ 

  オモチャが散らからない 

  ジョイントマットとの違い 

  畳の香りに関する投稿 

  ハイハイに良いよ 

 

上記 3 案の本文とサムネを作る。 

(次回までに班グループにて完成目指す) 

 

写真素材集めに苦戦しているので、全体グループで募集したい。 

 

●全国イベント班 

 



イオンに貼るポスターどんなのにしよう？ 

ある程度 PD 主体で進めていっても良い。 

tata のポスターの様に型にハマらないデザインも良いのでは？ 

一目見て、畳だとわかるものが良い。 

イラストは限界があるので、写真が良いのでは？ 

 

イベント名はまだ無い 

内容に合わせた名前が必要 

佐々木さん案 日本全国畳祭 畳だよ全員集合 

 

各自イベント名候補を 1 週間以内に全体 LINE に投稿する 

(これは岩瀬さんに必ず確認とる) 

 

イオンは地域振興の為にやるなら、その大義名分があるなら、費用は掛からない様だ。 

全日畳(広告代理店)から行くと費用が掛かる可能性があるため、各地域の畳店から声を掛け

ると良い。 

 

もう少し進行を早めた方がいい。 

時間がかかり過ぎている。 

活発な意見が欲しい。 

 

パネル展示内容 

謎解き(漢字) 

問題（子供向け 畳って何できる、大人向け 畳って何でできている） 

畳はとっても貴重になりますパネル 

今どきの畳の利用方法(和室じゃなくても畳が活用できる) 

 

次回会議までにイベント班の LINE 上で決めて貰う 

 

 今後は次会議までの 1 ヶ月間でそれぞれ決められることをどんどん進めていく  

 

次回は 11/5 (火)19 時から 

司会:大平さん 

 

 

 



第 22 回 PD 会議議事録 

11 月 5 日(火) 19 時～ 

 

大平 的場 大亀 三宅 奥井 松木 

豊田 矢作 権正 森岡 中村 加藤 

大山 乘本 岩瀬(敬称略) 

 

司会 : 的場  議事録作成 : 岩瀬 

 

①三宅さんから名古屋でのイベントについて、説明がなされた 

 

②矢作さんから東北地方でのイベント(運動会)について、説明がなされた 

 

③分科会は本日は参加者が少なかったので、全体会議となりました。 

 

【イベント班】 

現時点での議案を確認して頂き、ご意見をもらった 

 

・対象者を『子育て世代の親子』にする 

・くまモンを始めとする、ゆるキャラを呼んではどうか   

・ワークショップで、い草ストラップをやってはどうか   

 

【SNS 班】 

次回の投稿内容は『置き畳』にするので、写真の協力をお願いしたい 

 

【大平専務より】 

・品質管理証明証リニューアルについて 

・品質管理セミナーについて 

 

【的場委員長より】 

・来年 1 月下旬に、tata の抽選会＆リアル PD 会議を開催する 

 

【乘本さんより】 

・畳表活性化協議会のキャンペーンに参加して欲しい 

 

次回開催日 → 12 月 12 日㈭ 司会は乘本さん 


